



L'Abcille de la Nouvelle-Orléans

POLITIQUE, LITTÉRATURE.

PRO ARIS ET FOCIS

SCIENCES, ARTS.

1er Septembre 1872.

NOUVELLE-ORLEANS, JEUDI, 3 DECEMBRE 1908

82ème Année.

LA QUINZAINE FANTASISTE.

Ne fût-ce que pour me rendre compte de mes progrès en arithmétique, j'ai voulu additionner le nombre d'étages qu'un candidat à l'Académie française est tenu de monter en vue des visites obligatoires.

ces trop aimables clients.

Mais si tant de personnalités diverses cherchent à entrer à l'Académie, il paraît que peu de candidats tentent de forcer les portes de l'Odéon, bien que les deux monuments ne soient guère éloignés l'un de l'autre.

—Vous venez de m'insulter, monsieur, mais nous nous retrouverons.

—Et bien! ce soir, à l'Odéon.

depuis longtemps en esclavage, on sera obligé de les acheter avant de les envoyer à l'abattoir. Or, qu'il ait une ou deux bosses, il coûte très cher et on ne pourra l'offrir cette nourriture à moins d'avoir été particulièrement favorisé des dons de la fortune.

Je ne verrais d'ailleurs pas mangés par ces bêtes préhistoriques que de petits chameaux de lait accommodés à une sauce spéciale. Il sera tout de même curieux de lire à la devanture des marchands de comestibles cette pancarte originale: "Chameau et Thé de la Caravane".

—L'homme à la tête de veau est dans nos murs.

HENRI ROCHEFORT.



Le Jubilé de l'empereur François-Joseph d'Autriche.

Washington, 2 décembre.—Des cérémonies solennelles, auxquelles ont assisté des dignitaires de l'Etat et de l'Eglise, ont été célébrées aujourd'hui à Washington à l'occasion du soixantième anniversaire de l'ascension de l'empereur François-Joseph au trône d'Autriche-Hongrie.

Une foule nombreuse et distinguée, parmi laquelle on remarquait le président Roosevelt, le vice-président Fairbanks, les membres de la Cour Suprême des Etats-Unis, les membres du Cabinet et du corps diplomatique, se pressait dans l'église cathédrale de St Patrick.

Son Eminence le cardinal Gibbons et Monseigneur Falconio, délégué apostolique aux Etats-Unis, ont assisté à la grand'messe qui a été célébrée par Monseigneur Bonaventura Corretti.

L'édifice sacré était magnifiquement décoré de fleurs et de drapeaux et les pavillons nationaux des Etats-Unis et de l'Autriche-Hongrie entremêlaient leurs couleurs.

Il y a aujourd'hui soixante ans que l'empereur François-Joseph est monté sur le trône et à l'exception de la reine Victoria d'Angleterre, jamais aucun monarque européen n'a eu un aussi long règne.

UN COUP D'ETAT A HAYTI.

Le président Nord Alexis est déposé par la population de Port-au-Prince.

Port-au-Prince, 2 décembre.—Ce matin la population de Port-au-Prince s'est révoltée contre le gouvernement et après avoir entouré le palais a demandé la démission immédiate du président Nord Alexis.

Le soulèvement, qui est survenu au moment où l'on s'attendait le moins, a été accompli sans effusion de sang.

Tous les ministres et les officiers supérieurs de l'armée ont cherché refuge dans les diverses légations. Ces individus sont les mêmes qui, il y a neuf mois, protestaient énergiquement contre le droit d'asile accordé aux révolutionnaires vaincus.

Aujourd'hui ils ne sont que trop heureux de rechercher la protection d'un pavillon étranger pour échapper aux fureurs de la foule.

Le seul homme qui soit resté fidèle à Nord Alexis, est son neveu, le général Gabriel.

Ce coup d'état, dont la réussite a été parfaite, a été organisé et dirigé par le général Canal, un ascendant.

Aucun coup de feu n'a été tiré. En voyant que les rebelles étaient en force les soldats n'ont pas cherché à opposer la moindre résistance.

Le peuple a pris possession de la prison centrale, des postes de police, de l'arsenal et des divers bâtiments publics.

Le général Jules Coicou, commandant militaire de la ville, est parmi les réfugiés, ainsi que le général Hyacinthe.

Coicou est l'individu qui au mois de janvier dernier avait ordonné l'exécution de son propre frère et de ses deux cousins, pour complaire dans le mouvement révolutionnaire qui avait éclaté à cette époque.

Hyacinthe est le général qui a dirigé les nombreuses exécutions qui ont eu lieu après la suppression du soulèvement.

Ces deux généraux ont cherché asile, ce matin, à la légation allemande.

Le général Leconte, ministre de l'Intérieur, et le général Marcelon, ministre des finances, se sont réfugiés à la légation de France.

Aucun changement n'est survenu depuis hier dans la position de l'armée insurgée commandée par le général Antoine Simon.

Cette armée est toujours campée à une trentaine de milles de Port-au-Prince, mais il est probable que les événements de ce matin hâteront son entrée dans la ville.

Port-au-Prince, Hayti, 2 décembre, 2 heures de l'après-midi.—Des détachements de marins ont été débarqués des deux croiseurs américains mouillés dans le port et du navire-école français "Duguay Trouin" pour assurer la protection des légations.

Le fureur de la population contre Nord Alexis et ses généraux est à son comble et si l'ex-président ne quitte pas immédiatement la ville, il court le risque d'être écharpé par les émeutiers.

Le général Canal fait tout son possible pour assurer le maintien de l'ordre, mais il n'est guère probable qu'il parviendra à empêcher le pillage de la ville.

Au moment où cette dépêche était envoyée la populace avait commencé le pillage du marché central et assommé un boucher qui cherchait à défendre son étal.

gation américaine ont installé un service de signaux entre la légation et les croiseurs qui leur permet de rester constamment en communication avec leur bord.

Le Procès de Sagan-de-Castellane.

Paris, 2 décembre.—Le procès intenté par le comte Boni de Castellane à son ex-épouse la princesse de Sagan, pour obtenir la garde de ses enfants, a été repris aujourd'hui devant la cour civile de la Seine.

Pendant la première audience, qui a eu lieu la semaine dernière, Me Bonnet, l'avocat du comte, avait déclaré que l'atmosphère morale du mariage de Sagan était préjudiciable aux enfants et qu'ils devaient être en conséquence remis à la garde de la marquise de Castellane, mère de Boni.

Une foule considérable se pressait ce matin dans la salle d'audience pour entendre la réplique

de Me Clémenceau, l'avocat de la princesse de Sagan.

Me Clémenceau a commencé par faire ressortir le fait que les tribunaux français ont toujours décidé qu'un second mariage n'affectait aucunement les droits des parents en ce qui concerne leurs enfants.

L'éminent avocat a ensuite poursuivi en ces termes: "Le comte de Castellane a formellement déclaré qu'il retirait le procès à la princesse de Sagan consentant à se séparer de son mari."

Les faits que le comte a cherché à prouver étaient entièrement étrangers à la question, et même s'ils étaient établis ne sauraient avoir aucune influence sur l'éducation des enfants.

Ces allégations ont été formellement démenties par la princesse. Le comte est inspiré moins par sollicitude pour le bien-être de ses enfants que par sa haine personnelle et une situation financière désespérée.

Mme de Sagan depuis son mariage a rempli tous ses devoirs envers ses enfants. Elle n'a pas cherché à séparer les enfants, elle a pu prouver qu'elle n'a jamais éprouvé pour eux d'animosité, d'autre part le comte a commis l'impardonnable faute de fomenter le scandale actuel au grand détriment des enfants; il a employé un langage qui a humilié leur tuteur et dans des lettres adressées aux enfants il n'a pas craint de traiter le prince de Sagan de bandit."

Me Clémenceau, continuant, a

né que le prince de Sagan, de puis son mariage, ait jamais d'une manière quelconque cherché à intervenir au sujet de l'éducation des enfants de Castellane.

En terminant l'avocat a demandé à la cour de prendre en considération les déclarations faites par la princesse sur lesquelles elle ne s'était jamais opposée et ne l'opposera pas à l'avenir à ce que le comte exerce ses droits légaux pour veiller à l'éducation des enfants, à condition toutefois qu'il ne cherche pas à empoisonner leur esprit par de fausses dénonciations.



Costume de Grande Toilette et Tuxedos

Votre costume de grande toilette doit être EXACTEMENT CELA et votre Tuxedo doit être EXACTEMENT CELA.

Vous ne pouvez pas vous permettre de courir des risques—un défaut quelconque dans l'ouvrage de votre costume dans l'usage serait aussi saillant qu'un pouce malade.

Par conséquent, chez Lazards, sans aucun doute, votre costume habillé et votre Tuxedo seront comme il faut; nous avons déjà vu à cet égard, et nous avons aussi considéré la question du gilet de grande toilette, de la chemise et des gants.

C. LAZARD CO., Ltd., 604-606 Rue de Canal.

Whitney - Central National Bank.

Table with financial data: Report of the Situation, DE LA, Whitney - Central National Bank.

Pré-act acceptations... 89,815,071 50

GRUNEWALD, 735 RUE CANAL. Advertisement for pianos.

NOTRE OFFRE DE PRIME

Compte pour toute la semaine. Lire et relire jusqu'à ce que vous soyez bien sûr que vous avez obtenu ce que vous désirez.

A chaque paiement au comptant sur l'achat d'un nouveau piano, nous vous allouons un Coupon en sus du montant payé.

Vous pouvez ainsi obtenir un piano de 120 dollars pour seulement 100 dollars.

Vous pouvez ainsi obtenir un piano de 150 dollars pour seulement 125 dollars.

Vous pouvez ainsi obtenir un piano de 200 dollars pour seulement 150 dollars.

Vous pouvez ainsi obtenir un piano de 250 dollars pour seulement 175 dollars.

Vous pouvez ainsi obtenir un piano de 300 dollars pour seulement 200 dollars.

Vous pouvez ainsi obtenir un piano de 350 dollars pour seulement 225 dollars.

Vous pouvez ainsi obtenir un piano de 400 dollars pour seulement 250 dollars.

Vous pouvez ainsi obtenir un piano de 450 dollars pour seulement 275 dollars.

D. MERCIER'S SONS. Advertisement for clothing and fabrics.